

平成24年度第1回社会教育委員会議事録

日 時 平成24年5月22日(火) 午前10時～11時15分
場 所 美里町青生コミュニティセンター
出席委員 熱海 悟委員、木村 強一 委員、青木 エツ子委員
小嶋 恵美子委員、早坂 美名子委員、斎田 正彦委員
欠席委員 榎山 恒雄委員、遊佐 恭一委員、大場 肇一委員、桜井 佑大委員
職 員 佐々木教育長、佐藤課長、堀田主査

委嘱状交付

- 1 開会
- 2 あいさつ
教育長
- 3 自己紹介
- 4 議長選出 熱海悟 議長決定

教育長 議長が決まるまで暫時進行します。ご意見はありますか。

早坂委員 執行部で腹案があれば。

堀田主査 腹案はありませんが、前議長が再任されています。新しい委員は2名います。

木村委員 前議長がいるのであれば、引き続きよろしくをお願いします。

教育長 委員の皆さんよろしいですか。

委 員 はい。

教育長 熱海議長よろしくをお願いします。

熱海議長 熱海です。大先輩がいる中で、議長に指名され緊張しています。活発な委員会にしたいので、2年間よろしくをお願いします。また平成24年度から美里町公民館、改善センターを除いた社会教育施設、体育施設が地元委託になりました。これからは、委員の皆さんも地域に入り何かお手伝いできることも含め検討していく必要があります。よろしくお願ひしたい。

- 5 職務代理者選出 木村 強一 職務代理者決定

熱海議長 前職務代理者も再任されています。木村委員、ご意見はありますか。
木村委員 私によれば。

(1) 平成23年度美里町生涯学習事業報告について

生涯学習・公民館事業 堀田主査から説明。

図書館・近代文学館事業 堀田主査から説明。

熱海議長 質疑ございませんか。

木村委員 健康講座についてお伺いします。決算額の記載がありませんが、各地区公民館の職員が講師をしているのですか。

堀田主査 健康福祉課の保健師、栄養士や社会福祉協議会の職員に依頼しているため、講師謝金がかかりません。ただし、小牛田地区公民館については、ラージボール卓球を行っていますので、公民館職員が講師となり行いました。

熱海議長 小牛田地区公民館で行っている健康講座のニュースポーツですが、スポーツ推進委員の役割を考えると、お願いしてもいいのでは。

課長 昨年スポーツ基本法が変わりまして、体育指導員がスポーツ推進委員、スポーツ推進員がスポーツ普及員という名称に変更になりました。実技指導のスポーツ推進委員の会議の場で協議していただき、効率的な活動ができればと考えております。

早坂委員 乳幼児、青少年事業について、数多くの事業を展開しています。職員だけで対応しているのですか。

堀田委員 ジュニアリーダーの研修の場として、リーダー研修会、グリーンアドベンチャークラブで、ゲームやダンス等を指導していただいております。また、はじめての冒険については、保育士の免許がある方に引率をお願いしています。

早坂委員 北浦地区公民館のサークル発表会が敬老式と同時開催をしているとお聞きしましたが、ほかの地区公民館でも同時にできないのですか。

堀田主査 敬老式と同時開催は、健康福祉課、社会福祉協議会が関わっておりますので、その方々とサークル団体の代表者との協議が必要です。敬老式だけではなく、各地区公民館で行っているイベントとタイアップして行う事も今後、視野に入れていきたいと思っております。

熱海議長 他に質疑ございませんか。

委員 なし。

(2) 生涯学習振興計画について

生涯学習振興計画 堀田主査から説明。

熱海議長 質疑ございませんか。

- 熱海議長 年3回の会議では、時間が足りないのではないか。委員の皆さんが良ければ報酬なしの会議を開いて協議するのはいかがでしょうか。
- 青木委員 賛成です。時間をかけて見直しを行いたい。
- 早坂委員 原案があればよいのですが。
- 課長 時期は未定ですが、美里町生涯学習振興会議を年3回開催する予定です。そこで話し合われた案を皆さんにご提示して最終的には町長、教育委員会に諮りたいと思います。今日は、資料を用意しておりませんでしたので、改訂版を後日お届け致します。
- 早坂委員 各地区公民館が指定管理になり、私たち委員も現場を直接見てみたいのですが。講座・教室やジョイキッズ広場など。
- 青木委員 職員も忙しいと思いますので、委員の皆さんで調整して直接伺うのはいかがでしょうか。
- 堀田主査 大変助かります。各地区公民館へ伺う際、以前に皆さんに名刺をお配りしていますので、活用していただきたいと思います。日程調整につきましては、議長さんお願いいたします。
- 課長 こちらから事前に各地区公民館にこの旨をお知らせしておきます。よろしくお願いいたします。

(3) その他
特になし。

6 閉会

- 木村委員 ご苦勞様でした。美里町の会議3回だけでは足りないから何かあったらいつでも呼んでほしい。これから社会教育には課題が山積しているようだが、皆さんの協力をお願いします。